



まちの **わだゐ**

My Town Topics

My Town Topics

↓緊張した面持ちで説明を聞く大学生たち



チ 市就職面接会・企業説明会 チャンスをつかむ

7月5日、県南生涯学習センターを会場に、市就職面接会が開催されました。企業の人事担当者と直接、話ができる機会に、就職活動中の大学生たちが集まりました。参加した学生は、熱心に人事担当者の説明に耳を傾け、積極的に質問をしていました。就職のチャンスをつかむ良い機会となりました。

↓緊張した面持ちで宮嶋市長に質問する中学生(8月5日撮影)



将 職場体験 来のために体験

市内中学校の生徒たちが夏休み期間を利用して、職場体験を行っています。今回、(株)茨城新聞社で職場体験をした南中学校の2人が記者として宮嶋市長を取材しました。インタビューでは「これからのかすみがうら市」や「中学校の合併」などについて、本物の記者のような鋭い質問をしていました。

長 わくわく健康講座 生きするための体づくり

7月12日で「100まで生きよう! わくわく健康講座」の全4回の講座が終了しました。骨盤・背骨のゆがみから起こる症状には、肩こりや腰痛、ひざ痛、手足のしびれなどがあります。この講座では、その原因をしっかり理解し、根本から改善や予防できる体づくりを学び、日常生活に役立てていきます。



↑さまざまな体験を通して勉強しました

空 水ロケット作り まで飛んでいけ

7月28日、戸沢公園運動広場で水ロケット作りが行われ、16組の親子が参加しました。ペットボトルを材料に親子でロケットを作りました。出来上がったロケットに水を入れ、発射台にセットして空気を入れ圧をかけて飛ばしました。予想以上に飛び、子どもたちから「すごーい」と歓声があがっていました。



↑いっぱい飛ばそうと、おもいきり空気を入れる子どもたち



い ちよだ太鼓保存会による太鼓演奏
ろ 浴衣姿の女の子
は ブルーベリーがおいしくて、ビックリしていました
に 果物をイメージした衣装に身を包んだフルーツフェアリーの女の子がたち登場し、焼き菓子とブルーベリーを参加者に配りました

色 セタまつり とりどりの浴衣姿

7月4日、やまゆり館でセタまつりが行われ、浴衣姿の親子連れがイベントを楽しみました。ボランティアの協力により模擬店が出店され、参加した親子は、かき氷や綿菓子、ヨーヨー釣りを楽しみました。館内では、ちよだ太鼓保存会による太鼓演奏があり、迫力ある太鼓が子どもたちの体に響きわたりました。

↓球児たちの熱い思いが伝わってくる試合でした



白 夏の高校野球選手権茨城大会 球を追いかけた夏

夏の甲子園を目指す第95回全国高等学校野球選手権茨城大会で東風高校(中田英雄校長)は、1回戦を潮来高校に10-1、2回戦は中央高校に7-2で勝利しました。続く3回戦は太田第一高校と対戦。結果は0-10で惜しくも敗戦となりましたが、創部初の3回戦進出となりこれからの東風高校に期待されます。

目 中学生の主張発表 ごろの考えを発表

7月27日、あじさい館で「青少年育成を考えるつどい」が行われ、市内中学生8人が日ごろの考えや思っていることを発表しました。発表では「夢は、人をよりよい方向へ向けてくれる」「みんなお守りやシンクスに頼りすぎなのではないか」など、普段の生活では聞くことができない中学生たちの主張が発表されました。



↑大人の心に響く発表でした